



AfD Kreistagsfraktion Gifhorn – Behüter des Grundgesetzes und der Demokratie

**Bürgertelefon: 015904267383 – mail: afd-fraktion-gifhorn@gmx.de
Homepage: afd-fraktion-gifhorn.de**

02.11.2020

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Ebel,

Antrag Nr. 28/11/20

Antrag Nr. 1 zum nächsten Schulausschuss für den entsprechenden Teilhaushalt, KA
und dann folgenden Kreistag i

#EinHerzfürLehrer - Risikogruppen schützen – Evidenz statt Co2 Panik

Die AfD beantragt folgendes:

Für die Lehrerzimmer der landkreiseigenen Schulen wird eine Luftdesinfektion bzw. Raumlufsentkeimungsanlage angeschafft (z.B. auf UVC Technologie).

Begründung:

Die Anfrage der AfD Fraktion beim Landesgesundheitsministerium in Niedersachsen hat ergeben, dass es bisher keinen einzigen Todesfall von Personen von unter 18 Jahren gegeben hat. Die Antwort der Landesregierung ist öffentlich auf unserer Facebook-Seite www.facebook.com/FraktionGifhorn einsehbar. Die AfD als soziale Heimat und Bürgerpartei hatte bereits im Kreistag am 28.10.2020 vorgetragen, dass insbesondere Risikogruppen geschützt werden müssen. Unser Antrag die 290 Millionen Masken den Altenheimen zur Verfügung zu stellen, wurde von SPD, Grüne, CDU und ULG abgelehnt. Frau Wockenfuß (Grüne) erkannte selbst die von uns vorgetragenen Zahlen und Fakten des RKI nicht an. Am 02.11.2020 ist jetzt in den Zeitungen zu lesen, dass der Bundesgesundheitsminister der Aufforderung der AfD nachkommt! In Schulen sind eben nicht die Schüler die Risikogruppe, sondern, die Lehrer! Ob die CDU, SPD und die Grünen diesmal diese Fakten anerkennen?

Der Antrag der Grünen in Klassenzimmer CO2 Messgeräte anzubringen ist komplett Sinn frei, da ja sogar mehr gelüftet werden soll. Befürchten hier die Grünen, dass "böses Co2" von draußen in die Klassenräume strömt? Die AfD als Partei der Vernunft empfiehlt daher die entsprechenden Fördermittel des Bundes zu beantragen und diese Geräte in den Lehrerzimmern aufzustellen, dort wo die Risikogruppen zusammenkommen. Der AfD ist völlig klar, dass auch dieser Antrag wie üblich abgelehnt wird, aber vielleicht findet ja diesmal ein Umdenken bei der Fraktionsführerin der CDU Frau Telse Dirksmeyer-Vielhauer statt, nachdem Herr Spahn (CDU) bereits der AfD gefolgt ist.

Über eine Stellungnahme der Verwaltung freuen wir uns

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Marzischewski-Drewes
Fraktionsvorsitzender der AfD